

YAYASAN AISYAH LAMPUNG

Jl. A. Yani No. 1A Tamborejo Kab. Pangkaleneja Kab. Pangkaleneja Lampung
Telp. 0204210141 Fax. 0204210142

KURAT PERKATAAN PENDAHULUAN
TENTANG

YAYASAN AISYAH LAMPUNG
LAPORAN KEUANGAN YANG BERAKHIR PADA
TANGGAL 31 DESEMBER 2020
DAN LAPORAN KEUANGAN PADA TANGGAL
31 DESEMBER 2019
SERTA LAPORAN AUDITOR INDEPENDEN



KANTOR AKUNTAN PUBLIK
TJAHJO MACHDJUD MODOPURO
REGISTERED PUBLIC ACCOUNTANTS

Jl. Cempaka Putih Barat 13 No. G.10 Jakarta 10520 (Pusat)
Jl. Purnawirawan No. 128 Bandar Lampung Telp. 0721-560 9431 (Cabang)



YAYASAN AISYAH LAMPUNG

Jl. A. Yani No. 1A Tambahrejo Kec. Gadingrejo Kab. Pringsewu Lampung

Telp. (0729) 7330434 E-mail : aisyahuniversity@gmail.com

SURAT PERNYATAAN PENGURUS
TENTANG
TANGGUNG JAWAB ATAS LAPORAN KEUANGAN
UNTUK TAHUN YANG BERAKHIR TANGGAL 31 DESEMBER 2020
YAYASAN AISYAH LAMPUNG

Saya yang bertandatangan di bawah ini :

Nama : Sukarni, SST, M. Kes
Alamat Kantor : Jl. A. Yani No. 1A Tambakrejo, Kec. Gadingrejo - Kab. Pesawaran.
Alamat Domisili : Jl. RD Pemuka Blok A-4 No. 27 LK II RT 002, Kel. GunungSulah,
Kec. Way Halim – Bandar Lampung.
Jabatan : Ketua

Untuk dan atas nama Yayasan Aisyah Lampung menyatakan bahwa :

1. Bertanggungjawab atas penyusunan dan penyajian laporan keuangan Yayasan Aisyah Lampung tanggal 31 Desember 2020 serta untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut telah disusun dan disajikan berdasarkan Standar Akuntansi Keuangan (SAK).
2. a. Semua informasi dalam laporan keuangan Yayasan Aisyah Lampung telah dimuat secara lengkap dan benar;
b. Laporan keuangan Yayasan Aisyah Lampung tidak mengandung informasi atau fakta material yang tidak benar, dan tidak menghilangkan informasi atau fakta material;
c. Semua dokumen transaksi, catatan keuangan dan pembukuan serta dokumen pendukung telah disusun dan disimpan oleh Yayasan Aisyah Lampung sesuai ketentuan perundang-undangan yang berlaku.
3. Bertanggungjawab atas sistem pengendalian internal, pencegahandan penanggulangan kecurangan, serta kepatuhan terhadap peraturan perundang-undangan yang relevan bagi Yayasan Aisyah Lampung.

Demikian pernyataan ini dibuat dengan sebenarnya.

Gadingrejo, 29 Maret 2021
Yayasan Aisyah Lampung

Sukarni, SST, M. Kes
Ketua



NO : 00039/2.0658/AU.1/11/1558-2/1/III/2021

LAPORAN AUDITOR INDEPENDEN

KepadaYth,
Pengurus Yayasan Aisyah Lampung
Jl. A. Yani No. 1A Tambakrejo, Gading rejo
Kab. Pringsewu – Provinsi Lampung

Kami telah mengaudit Laporan Keuangan Yayasan Aisyah Lampung terlampir, yang terdiri dari posisi keuangan tanggal 31 Desember 2020, serta laporan aktivitas, dan laporan Arus Kas untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, dan suatu iktisar kebijakan akuntansi signifikan dan informasi penjelasan lainnya.

Tanggung Jawab Manajemen atas Laporan Keuangan

Manajemen bertanggung jawab atas penyusunan dan penyajian wajar laporan keuangan tersebut sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan di Indonesia, dan atas pengendalian internal yang dianggap perlu oleh manajemen untuk memungkinkan penyusunan laporan keuangan yang bebas dari kesalahan penyajian material, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan.

Tanggung Jawab Auditor

Tanggungjawab kami adalah untuk menyatakan suatu opini atas laporan keuangan tersebut berdasarkan audit kami. Kami melaksanakan audit kami berdasarkan Standar Audit yang ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia. Standar tersebut mengharuskan kami untuk mematuhi ketentuan etika serta merencanakan dan melaksanakan audit untuk memperoleh keyakinan memadai tentang apakah laporan keuangan tersebut bebas dari kesalahan penyajian material.

Suatu audit melibatkan pelaksanaan prosedur untuk memperoleh bukti audit tentang angka-angka dan pengungkapan dalam laporan keuangan. Prosedur yang dipilih bergantung dalam pertimbangan auditor, termasuk penilaian atas risiko kesalahan penyajian material dalam laporan keuangan, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan. Dalam melakukan penilaian risiko tersebut, auditor mempertimbangkan pengendalian internal yang relevan dengan penyusunan dan penyajian wajar laporan keuangan entitas untuk merancang prosedur audit yang tepat sesuai dengan kondisinya, tetapi bukan untuk tujuan menyatakan opini atas keefektifitasan pengendalian internal entitas. Suatu audit juga mencakup pengevaluasian atas ketepatan kebijakan akuntansi yang digunakan dan kewajaran estimasi akuntansi yang dibuat oleh manajemen, serta pengevaluasian atas penyajian laporan keuangan secara keseluruhan.

Kami yakin bahwa bukti akuntansi yang telah kami peroleh adalah cukup dan tepat untuk menyediakan suatu basis opini audit kami.



Opini

Menurut opini kami, laporan keuangan terlampir menyajikan secara wajar dalam semua hal yang material, neraca **Yayasan Aisyah Lampung** tanggal 31 Desember 2020, serta kinerja keuangan dan arus kas untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan di Indonesia.

Hal Lain

Audit kami atas laporan keuangan **Yayasan Aisyah Lampung** tanggal 31 Desember 2020 dan untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut dilaksanakan dengan tujuan untuk merumuskan suatu opini atas laporan keuangan tersebut secara keseluruhan. Informasi keuangan **Yayasan Aisyah Lampung** (dalam bentuk Lampiran-Lampiran) terlampir, yang disajikan sebagai informasi tambahan terhadap laporan keuangan terlampir, disajikan untuk tujuan analisis tambahan dan bukan merupakan bagian dari laporan keuangan terlampir yang diharuskan menurut Standar Akuntansi Keuangan di Indonesia. Informasi keuangan merupakan tanggung jawab manajemen serta dihasilkan dari dan berkaitan secara langsung dengan catatan akuntansi dan catatan lainnya yang mendasarinya yang digunakan untuk menyusun laporan keuangan terlampir. Informasi keuangan tersebut telah menjadi obyek prosedur audit yang diterapkan dalam audit atas laporan keuangan terlampir berdasarkan Standar Audit yang ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia.

Laporan Keuangan **Yayasan Aisyah Lampung** tanggal 31 Desember 2019 dan untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, yang disajikan sebagai angka-angka koresponding terhadap laporan keuangan tanggal 31 Desember 2020 dan untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Tjahjo, Machdjud Modopuro & Rekan dengan pendapat wajar tanpa pengecualian tertanggal 22 Juni 2020.

KAP Tjahjo, Machdjud Modopuro & Rekan
Partner,

Dr. Einde Evana, S.E., M. Si., Ak., CA., CPA

NIKAP : KEP-1021/KM.VI/1998

NIAP Cab : 658/KM.1/2018

NIAP : AP. 1558

Bandar Lampung, 29 Maret 2021

